Социальное положение и уровень жизни населения
Республики Беларусь
381 страница, срок издания – июль
В сборнике представлена официальная статистическая информация, характеризующая различные аспекты уровня и качества жизни населения Республики Беларусь в 2010 – 2016 годах.
В динамике за ряд лет приводятся основные статистические показатели, характеризующие демографическую ситуацию, занятость и безработицу, размер и структуру денежных доходов населения, расходы и потребление домашних хозяйств, а также уровень и распространенность малообеспеченности в домашних хозяйствах. 
Публикуются данные, характеризующие развитие потребительского рынка товаров и услуг, транспорта и связи для населения, сети учреждений туризма и отдыха. Представлена информация о жилищных условиях, состоянии здоровья и медицинском обслуживании населения, культуре и образовании, доступе к информационно-коммуникационным технологиям, о состоянии окружающей среды, уровне преступности.
По основным показателям статистические данные представлены по областям и г.Минску. 
К отдельным статистическим показателям даны методологические пояснения.


Social conditions and standard of living 
in the Republic of Belarus
381 pages, due for publishing in July
The data book presents the official statistical information describing various aspects of the level and quality of life of the population of the Republic of Belarus in 2010-2016.
The main statistical indicators reflecting demographic situation, employment and unemployment, the size and structure of money incomes, expenditure and consumption of households as well as the level and incidence of low-income state across households are provided in dynamics for several years. 
The data characterising the consumer market of goods and services, transport and communications, network of tourism and recreation organisations are published in the book. The data on housing conditions, health and medical care, culture and education, access to information and communication technologies, environment and crime are also presented. 
Data for the main indicators are provided in a breakdown by regions and Minsk city. 
Selected statistical indicators are furnished with brief methodological notes.
